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AFNOR Certification certifie que le systéme de management mis en place par :
AFNOR Cerificalion ceriifies that the management system implemented by~

ANSES

pour les activités suivantes :
for the following acfiviies:

FPRODUIRE UNE EXFERTISE EN MATIERE SANITAIRE SELON LES EXIGENCES DE LA NORME NFX 50-110.
EVALUER ET AUTORISER LES INTRANTS DU VEGETAL ET LES BIOCIDES.
EVALUER, AUTORISER ET CONTROLER LES MEDICAMENTS VETERINAIRES
MIS SUR LE MARCHE ET LES ETABLISSEMENTS PHARMACEUTIGUES VETERINAIRES.

FOURMIR & L'INTERNATIOMAL UME EXPERTISE ET UNE AIDE AU DEVELOPPEMENT
DANS LE DOMAINE DE LA GOUVERNANCE DU MEDICAMENT VETERIMAIRE.

DEFINIR, METTRE EM OEUVRE ET FINANCER LES PROGRAMMES DE RECHERCHE.

COORDOMNER ET ANIMER LES ACTIVITES SCIENTIFIGUES DES LABORATOIRES.

COORDONMER ET METTRE EN OEUVRE LES VIGILANCES SAMITAIRES.

T PROVIDE EXPERT SCIENTIFIC ASSESSMENT IN THE AREA OF HEALTH AND SAFETY
IH COMPLIANCE WITH THE REQUIREMENTS OF NFX 50-110 STANDARD.
TO EVALUATE AND AUTHORISE PLANT PROTECTION PRODUCTS, FERTILISERS AND BIOCIDAL PRODUCTS.
TO EVALUATE, AUTHORISE AND CONTROL THE VETERINARY MEDICINAL PRODUCTS
FLACED ON THE MARKET AS WELL AS VETERINARY PHARMACEUTICAL FACILITIES.
TO PROVIDE EXPERT ASSESSMENT AND CAFPACITY BUILDING IN THE FIELD
OF VETERINARY MEDICIMAL PRODUCTS GOVERNANCE AT AN INTERNATIONAL LEVEL.
T'0 DEFINE, IMPLEMENT AND FINANCE RESEARCH PROGRAMS.
o COORMMATE AND FACILITATE THE SCIENTIFIC ACTIVITIES OF ANSES'S LABORATORIES.
TO COORDINATE AND IMPLEMENT HEALTH AND SAFETY VIGILANCE SCHEMES.

a été évalue et jugé conforme aux exigences requises par:
has been assessed and found fo meef the requirements ot

ISO 9001 : 2015

et est déploye sur les sites suivants :
and is developed on the following locations:

Siege Social - Site de Maisons-Alfort 14, rue Pierre et Marie Curie  FR-34701 MAISONS-ALFORT CEDEX
Anses-Anmv Site de Fougéres 14, rue Claude Bourgelat FR-33306 FOUGERES CEDEX
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Franck LEBEUGLE
Directeur General d"AFNOR Cerification
Managing Director of AFNOR Certification
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